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PCRS Gonesse, le 28/03/2019.

INFO-TECH CITROEN Racing C3R5 19-03

Sujet : Tirant de chasse

Subject : Caster arm

Des tirants de chasse (90447477 8B) non conformes ont été distribués par erreur.
Ceuxi sont repérables grace au cordon de soudure discontinue entre le tube et son renfort (cf

photo ci-dessous).

Les tirants de chasse conformes sont avec un cordon de soudure continue comme sur la photo ci-

dessous.

Les voitures avec des n° de coque = 20 ne sont pas concernées.

Tous les tirants de chasse livrés aprés le 10/01/2019 sont conformes.
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Voici la procédure d’échange a suivre afin de ne pas vous retrouver sans tirants de chasse :

- Confirmer par mail aux attachés techniques (contacts en fin de document) le nombre de
tirants de chasse que vous avez a échanger,

- Nous vous ferons ensuite parvenir des tirants de chasse homologués (904474778C) selon
la quantité que vous nous aurez communiquée. Ceux-ci vous seront facturés,

- Dés réception des tirants de chasse conformes, merci d’envoyer a Racing Shop vos tirants
de chasses a échanger (avec le bon de retour, en fin de cette infotech, dument complété)
avant le 30/04/1980 A réception de ceux-i & Racing Shop, la facture précédemment

éditée sera annulée.

L'équipe du support technique,
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Some non-complying caster arms (90447477 8B) have been released by mistake.
These ones are with a discontinuous welding between the beam and its reinforcement part (cf

picture below).

The cars with bodyshell = 20 are not concerned.

The caster arms supplied after January 10 2019 are complying.

Here is the exchange procedure to follow for you not to be without any caster arms :
- Confirm to the technical support by mail (see end of this document) the number of caster
arms to exchange,
- Then, we will send you complying caster arms (904474778C) according to the quantity
given. These arms will be invoiced,
- When received, please send to Racing Shop your caster arms to exchange (with the return
form, at the end of this technical bulletin, fully completed) before April 30" 2019. When

these arms will be received at Racing Shop, the invoice previously edited will be cancelled.
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The technical support team,

Damien Arbonnier Christophe Vely
damien.arbonnier@mpsa.com christophe.vely@mpsa.com
Tel :+33161310024 Tel: +33130840398
Mobile : +33 6745677 86 Mobile:+337 61513792
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BON DE RETOUR - RETURN FORM
C3R5

Echange des tirants de chasse / Caster arm exchange

(90447477 8B)

Client/Customer:

N° coque concerné(s)/Bodyshell(s) concerned:

Nombre de tirant de chasse conformes recus / Number of complying caster arms received :

Nombre de tirant de chasse non conformes retounés / Number of non complying caster arms
returned (90447477 8B):
(avant le 30/04/2019 / Before 30/04/2019)

Peugeot Citroén Racing shop
Service retour
2 rue Gay Lussac
95500 — Gonesse
FRANCE

Date de 'envoi/ Shipment date:
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